

Agradece Comodoro de Cuba por 32 años de Club Hemingway

Image not found or type unknown



**Comodoro del Club Náutico Internacional Hemingway de Cuba, José Miguel Díaz Escrich.
(Foto:Youtube)**

La Habana, 21 may (Prensa Latina) El Comodoro del Club Náutico Internacional Hemingway de Cuba, José Miguel Díaz Escrich, agradeció la celebración hoy de los 32 años de existencia de esta comunidad turística del país.

En una carta dirigida a los medios, el titular señaló este martes que desea expresar su enorme y sincero agradecimiento a la Comunidad Náutica Internacional y a los amantes del mar del mundo por su apoyo y

reconocimiento a dicha institución.

Ello es posible y vital para que este 21 de mayo celebren el Aniversario 32 de vida de esta única Sociedad náutica cubana, recalcó.

Dijo que el Club Náutico Internacional Hemingway de Cuba se siente muy feliz y orgulloso de mantener relaciones de amistad y colaboración con unas mil instituciones de la comunidad náutica internacional.

Tales relaciones permitieron que Cuba forme parte actualmente de dicha comunidad, y contribuya al desarrollo de la cultura del mar en el pueblo cubano, lo que le merece ser reconocido como Santuario del amor al mar y a la amistad, además de Bastión en defensa y rescate de la historia marítima y náutica de la nación cubana.

Concluyó el Comodoro que en lo personal, agradece a sus colegas de la Marina de Guerra, de la Marina Mercante, de la Marina de Pesca, de la Marina Turística y Recreativa y de todas las instituciones del sector de este archipiélago por el apoyo y aliento para continuar la labor y el empeño por desarrollar la cultura del mar en el país. (PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/355288-agradece-comodoro-de-cuba-por-32-anos-de-club-hemingway>



Radio Habana Cuba